
 
Ecole LE CENTRE 
16, rue des écoles 

91 750 Chevannes 
Tél : 01 64 99 82 67 

Mail : 0910290w@ac-versailles.fr 

 
 

 
Conseil d’école du lundi 15 juin 2015   

 

 

 

Présents : 

 

Mairie :     

Madame l’Adjointe aux affaires scolaires et périscolaires, Madame Eckert (arrivée 19h25) 

 

Représentants de parents :   

Mesdames Chanliau, Saidani et Secq 

Monsieur Doco 

     

Equipe pédagogique :   

Mesdames Demaret, Musseau, Naidu, Champenois, Arveiller, Griselain, Princep et 

Schmidt 

 

Absents excusés :  

 

Mairie :   

Monsieur le Maire, Monsieur Joffroy 

Madame la Conseillère municipale, Madame Derfoul 

 

 

Représentants de parents :  

Madame Burkhart 

 

Equipe pédagogique :   

Mesdames Brendle et Brun 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

1- Les rencontres sportives et culturelles 

2- La coopérative scolaire 

3- Les exercices d’évacuation 

4- La rentrée 2015 (effectifs, structures envisagées) 

5- Le budget municipal  

6- Les travaux 

 

 

 

 

 



 

 

LES RENCONTRES SPORTIVES ET CULTURELLES 

 

CP 

Rencontre jeux collectifs, le 24 mars, à Champcueil 

Fontainebleau, le 17 avril 

Brétigny, le 31 mars 

Orientation le 11 mai 

Roller le 15 juin à Champcueil 

Athlétisme le 18 juin, à Mennecy 

 

 

CE1 

Rencontre jeux collectifs, le 24 mars, à Champcueil 

Brétigny, 30 mars 
Fontainebleau, 29 juin  trop d’accompagnateurs = 9€/parent supplémentaire => la 

coopérative scolaire prend en charge ce montant. 

Orientation le 11 mai 

Roller le 15 juin à Champcueil 

Athlétisme le 18 juin, à Mennecy 

 

 

CE2 

Brétigny, le 02 avril 

Fontainebleau, 17 avril 

Orientation le 12 mai 

Roller le 11 juin à Champcueil 

Athlétisme le 23 juin, à Mennecy 

 

CE2/CM1 

Brétigny, le 02 avril 

Fontainebleau, le 17 avril 

Orientation le 12 mai 

Roller le 11 juin à Champcueil 

Athlétisme le 23 juin, à Mennecy (CE2) 

Athlétisme le 25 juin, à Mennecy (CM1) 

 

CP/CM1 

Rencontre jeux collectifs, le 24 mars 

Fontainebleau, le 17 avril 

Brétigny, le 31 mars 
[Eglise Chevannes (mai/juin) et celle de Champcueil (mai/juin)]  peut-être 

Orientation le 12 mai 

Roller le 11 juin à Champcueil 

Athlétisme le 18 juin, à Mennecy (CP) 

Athlétisme le 25 juin, à Mennecy (CM1) 

 

 

CM2 

Meaux, le 08 juin  

Collège, le 09 juin  finalisation du travail d’écriture de l’année. Matin : jeux ; après-

midi : remise des prix 

Brétigny, le 31 mars 

Orientation le 12 mai 

Roller le 11 juin à Champcueil 

Athlétisme le 23 juin, à Mennecy 

Athlétisme le 25 juin, à Mennecy  

Pas de sortie à Caen suite au plan vigipirate 



 

 

LA COOPERATIVE SCOLAIRE 

 

Solde : 8 487,27€ 

Appel aux dons : 1512€ 

 

Les dépenses : 

- Sortie à Fontainebleau (17 avril, CP, CM1, CE2) : 2235€ - participation des 

familles : 644€ 
 la coopérative a pris en charge 1591€ 

- le potager : 191,25€ 

- les sorties OCCE : 0€ (pris en charge intégralement par l’OCCE, soit 867€) 

 

Reste à payer : 

- Sortie à Fontainebleau (29 juin, CE1) : 660€ 

- Sortie à Meaux (08 juin, CM2) : 555€ 

- Sortie orientation (11&12 juin, toutes les classes, à Mennecy) : 940€ 

- Sortie athlétisme (18, 23&25 juin, toutes les classes, à Mennecy) : 1220€ 

 

 

Madame Chanliau : Peut-on demander plus d’argent aux parents pour l’an prochain ? 

Madame Griselain : Non, l’appel aux dons n’est pas obligatoire. 

 

 

LES EXERCICES D’EVACUATION 

 

Un 2ème exercice a eu lieu le 28 mai, à 10h00, rien n’est à signaler sur l’évacuation en 

elle-même. 

Le responsable des services techniques note que la sirène ne s’entend que faiblement 

dans le bâtiment B. Il va se renseigner pour installer une sirène centrale. 

 

 

LA RENTREE SCOLAIRE 2015 

 

A date, voici les effectifs par classe : 
CP  26 (24 GS + 2 nouveaux) 

CE1  29 

CE2  22 (22 CE1 -1 +1) 

CM1  32 (32 CE2 -1 +1) 

CM2  28 (30 -2) 

 

Madame Secq : Quelle sera la structure pour l’an prochain ? 

Madame Schmidt : Il n’y a rien de définitif, nous sommes en attente des admissions 

et/ou des radiations. 

 

Aucune structure n’est envisagée assez sérieusement et sûrement pour être ici 

présentée.  

 

Mesdames Arveiller, Naïdu et Princep ne seront plus dans l’équipe pédagogique en 

septembre. Nous leur souhaitons une bonne route professionnelle, enrichissante et 

ponctuée de beaux projets, et les remercions de leur investissement. 

 

Il y aura 2 nouveaux collègues à la rentrée. 

 

La liste des fournitures sera visible sur le site de l’école et sera distribuée aux élèves a 

dernière semaine de classe. 

 

Une réunion sera organisée avec les parents des futurs CP, le mardi 30 juin. 



 

Les horaires de l’école ne changent pas. 

 

Monsieur Doco : Y a-t-il beaucoup d’élèves qui partent avec l’agent de mairie le soir ? 

Equipe enseignante : Peu 

 

Une réunion avec la mairie se tiendra le mercredi 17 juin, afin de réfléchir aux futures 

activités périscolaires, et à l’élaboration des règlements des temps périscolaires. 

 

Monsieur Doco : Il faudrait voir avec la mairie pour le forfait étude 

Madame Schmidt : J’en prends note. 

 

 

LE BUDGET 

 

Madame Schmidt a vu avec Madame Paris pour les commandes. Elles sont à passer avant 

le dernier jour précédent les vacances de la Toussaint. 

L’équipe enseignante a utilisé le budget « investissement » de 2014 pour pourvoir l’école 

en matériel audiovisuel. 

Du mobilier scolaire est à commander pour l’année scolaire prochaine. 

 

 

LES TRAVAUX 

 

Madame la Directrice a renouvelé la demande de cartons afin de préparer le 

déménagement des trois classes qui seront en travaux cet été (les deux salles de classe 

du bâtiment B et le bungalow de droite). Le responsable des services techniques en a 

livré. 

Il est demandé à Madame l’Adjointe quand le planning des travaux, mais il n’est pas 

connu.  

Il est rappelé que des stages de remise à niveau peuvent avoir lieu dans les locaux de 

l’école, la première semaine de juillet (du 06 au 10) et la dernière semaine d’août (du 24 

au 28). Aucune personne étrangère au service ne peut donc être présente les matinées 

de ces semaines-là encas d’élèves dans l’établissement. 

Concernant l’informatique, un point sera effectué avec l’Elue responsable. Tout n’est pas 

encore opérationnel, et ne permet pas aux élèves de travailler l’informatique mais il y 

des avancées. 

 

Monsieur Doco : Des parents pourraient-ils aider pour le déménagement et le 

réaménagement ? 

Equipe enseignante : Nous pourrions en formuler la demande. 

 

 

 

 

 

 

La Secrétaire de séance   La Présidente de séance 

Mme PRINCEP, Adjointe   Mme Schmidt, Directrice 

 


